

#BADEN-WÜRTTEMBERG 23. Oktober 2018

Ehrung der EVG-Jubilare 2018 in Mannheim

Um es gleich vorweg zu nehmen: die am vergangenen Samstag stattgefundene Ehrung für 163 Gewerkschaftsmitglieder, darunter 16 mit 70-jähriger Mitgliedschaft, wird den zu Ehrenden sowie den Gästen im Gedächtnis bleiben.



Der Grund ist u.a. das Auftreten der Operetten/Opernsängerin Tanja Hamleh, der es in beeindruckender Weise gelang die Anwesenden durch ihre Gesangseinlagen zu fesseln und zu begeistern. Im Rahmenprogramm gab sie eine Auswahl ihrer breiten gesanglichen Palette zum Besten, die aus Pop und Klassik besteht.

Die Ehrungen - übrigens wurde in diesem Jahr zum ersten Mal auch die 65-jährige Mitgliedschaft in der Gewerkschaft geehrt - leitete Heiner Reichert, unser Ortsverbandsvorsitzender, mit der Begrüßung und einem Bericht über das vergangene Jahr ein. Danach folgten die Grußworte der Sozialdezernentin der Stadt Ludwigshafen, Beate Steeg, des ESV-Vorstandsvorsitzenden Jürgen Joachim sowie Lars-Christian Treusch, als Vertreter des DGB.

Als Hauptredner für die Laudatio konnte erneut der EVG-Bundesgeschäftsführer Thorsten Westphal gewonnen werden. In seinem Bericht erinnerte er an markante Ereignisse aus den Jahren der zu ehrenden Gewerkschaftsmitglieder. Er vergaß aber auch nicht die Herausforderungen der Zukunft anzusprechen. Und ein Hinweis auf die Seniorenarbeit unserer Gewerkschaft, die eine Blaupause für weitere im DGB organisierte Gewerkschaften sein könnte, fehlte auch nicht.



[Alle Bilder anzeigen »](#)